



## Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Seguiremos insistiendo en la agenda que hemos enarbolado desde hace años por Movimiento Ciudadano. Hoy vi que, el coordinador de la mayoría en la **Cámara de Diputados**, el diputado **Monreal** expresó que, la prioridad de su bancada será la legislación electoral y la Jornada de 40 horas, pero que iban a esperar que la titular del Ejecutivo mandara las iniciativas.

La verdad es que, hay muchas iniciativas en este sentido presentadas por Movimiento Ciudadano y legisladores de todos los partidos. Yo espero se recoja, por lo menos, el espíritu de algunas de ellas y así como pasó en este extraordinario, se anteceda con un parlamento abierto”.

<https://drive.google.com/file/d/1eDCd96nQRQucHXVadB0OdsUb-fCTyqil/view>